
本报讯 近日，驻北京市市场监管局纪
检组组长孙利清、副组长武宇峰，冷链指挥
部监督组解冰、冷链指挥部督查督办组吴非
燕一行，对海淀区冷链食品及冷库工作开展
情况进行“四不两直”督导检查，海淀区市
场监管局党组成员、副局长崔志强陪同。检
查组一行先后来到麦德龙万泉河超市、盒马
鲜生金源超市进行检查，细致检查进口冷链
食品“北京冷链”追溯码与食品信息对应情
况，查看超市冷链人员台账，随机挑选8名
冷链从业人员逐一核对核酸检测和疫苗接
种情况，检查进口冷链食品冷库消毒情况

等。驻北京市市场监管局纪检组组长孙利
清指出，企业应切实履行主体责任，对内部
从业人员加强管理，对各项制度执行到位，
不能有丝毫懈怠；监管人员要指导督促企业
落实各项防控要求，强化部门协作，形成合
力。同时，对企业动态更新电子台账提出建
设性意见。

下一步，海淀区市场监管局将精准发
力、持续用力、凝聚合力，强化对冷链食
品及冷库的监督检查，坚决筑牢疫情防
控防线。

（海淀区市场监管局）

本报讯 当前首都疫情防控形势面临严
峻挑战，北京西站作为进京的一大关口，做
好疫情防控工作十分重要。根据上级部门
防疫工作要求，西站大队持续强化“三类场
所”疫情防控执法检查，对商户进一步明确
防疫要求：严格落实每名进店人员扫码测温
措施，筑牢疫情防线；从业人员落实“每 7
天”核酸检测一次，以防无症状感染病例的
发生和传播。

队员们将防疫要求第一时间通过微
信群传达至站区各单位负责人，同时安
排每名队员挨家挨户传达，全覆盖西站
地区所有商户单位，不留死角，切实压实
“四方责任”。

下一步，西站大队将开展“常态化检
查+突击检查”相结合的检查模式，筑牢西
站战疫的坚固堡垒，打赢疫情防控阻击战。

（北京市城市管理综合行政执法局重
点站区分局）

北京西站执法大队强化
“三类场所”疫情防控
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本报讯 近日，昌平区委常委、政法委书
记薛春江带队到北七家镇督导检查冷链疫情
防控工作。

督导组一行来到北七家镇八仙庄村的北
京稻香村食品厂，实地检查进口冷链食品的
防疫措施落实情况。督导组详细了解货物来
源、进口比例、防疫措施等情况，重点检查了
分区存放、二维码追溯等工作流程，要求企业
严格落实冷链食品各项防疫措施，切实保障
人民群众“舌尖上的安全”。

督导组强调，冷链企业要落实主体责任
和属地管理责任，严格落实“人、物、环境同
防”要求，科学精准防控、闭环管控，最大限度
减少输入性风险。属地要注重培训指导，督
促企业做好中转查验、预防性消杀、核酸检测
等工作，加强条块协调联动，持续形成工作合
力，筑牢昌平区冷链食品疫情防控防线。

（昌平区融媒体中心）
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本报讯 当前正处于疫情防控的关键时
期，确保冷链安全是市场防控的重中之重。
平谷区牢牢抓住“人、场、物、库”等关键环节，
打好“快细严紧”组合拳。

从快，冷链重点领域防控不缺位。迅速
成立“平谷区进口冷链食品疫情防控指挥部”
和各乡镇街道冷链食品专班，明确冷链食品
“四方责任”和“冷库责任人”制度。全覆盖开
展冷库和冷链从业人员安全隐患排查，全方
位强化冷链食品进货查验和索证索票检查，
全链条督导问题并及时整改。

从细，“每日一检”“每日一查”不间断。实
时更新冷库、冷链从业人员台账，全面实施冷链
食品从业人员及共同居住者核酸检测“每日一
检”，全覆盖、不间断开展冷库“每日一查”。重
点检查出入库登记、信息公示、追溯管理、从业
人员核酸检测情况，进口冷链食品看“三证一

码”是否按要求查验并做好登记、是否与国产冷
链食品分开摆放，对发现的入库信息不全、冷库
从业人员健康监测记录不实等问题督促整改。

从严，风险排查不放松。坚持“人、物、环
境”同防，属地政府和执法部门加强协同，每日
检查市场、商场超市、食杂店、餐馆、药店疫情
防控情况，对批发市场严格实施出入口管理，
严防扫码、测温、环境消杀、餐具消毒等防控措
施走形式走过场。

通报督查不手软。由该区市场监管局、区
农业农村局、区城管执法局、区商务局组成区
级督导组，定期和随机进行检查督查。发现问
题企业通报曝光并反馈属地政府，及时进行约
谈并下发整改通知书，情节严重的责令停业整
顿，包括店内无测温记录、未按要求佩戴口罩、
未按要求核酸检测等，已通报2期27家企业。

（平谷区市场监管局）
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道召开餐饮卡式炉专项整治工作约谈会。学
院路街道城市管理办公室、平安建设办公室、
综合行政执法队和相关餐饮企业、产权单位
物业管理公司相关负责人参加会议。

会上，街道城市管理办公室相关负责人
首先介绍了此次约谈会议的背景，并对参会
企业发放了承诺书，要求其粘贴在醒目位置，
接受社会监督。

街道平安建设办公室相关负责人对此
次整改活动进行介绍，并劝导餐饮企业不要
抱有侥幸心理，应积极求变，改变供应方式，
从源头上杜绝安全隐患。物业产权单位要
起到监管责任，对自己单位内的餐饮企业进
行监督。

综合行政执法队相关负责人对落实此次
整改方案的细节提出要求，一方面要将仓库
中未使用的卡式炉尽快处理；另一方面要杜
绝各种形式的卡式炉的使用。同时，详细说
明了处罚措施和处罚力度。

参会的餐饮企业代表表示，会按照街道
整改要求，积极张贴承诺书，改变供应方式，
由卡式炉改为电磁炉供能，从根源上解决卡
式炉的使用，从而规避安全隐患。

会议最后，城市管理办公室相关负责
人强调，餐饮企业要重视用水用电安全，减
少安全隐患，街道将负起监督责任，保一方
平安。

（海淀区融媒体中心）
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